

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES DE FEBRERO 2022



Instituto Agrario Dominicano

Departamento de Comunicaciones

Informe de noticias publicadas durante el mes de febrero del 2022

En el mes de febrero, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: que incluyen, recorrido de comisiones de colaboradores del IAD por parcelas afectadas, depósito de ofrenda floral, visitas al despacho del director Francisco Guillermo García, supervisión de caminos interparcelarios, entrega de títulos provisionales, estudio de suelo para pozos tubulares, producción de rubros agrarios, realización de curso al personal de nuevo ingreso, convenios, inicio de trabajos para titular viviendas, recorridos, reuniones, entrega de títulos definitivos, precongresos, reconocimientos, Presidente Luis Abinader, destaca buen desempeño sector agrario.

Como resultado hemos publicado un total de 26 notas de prensa, las cuales hemos enviado a los diferentes periódicos impresos y digitales, también hemos publicado en nuestro portal web y redes sociales.

Director IAD envía comisión a Montecristi por daños de las inundaciones a sus asentamientos; hay 395 parcelas afectadas

<https://iad.gob.do/2022/02/director-iad-envia-comision-a-montecristi-por-danos-de-las-inundaciones-a-sus-asentamientos-hay-395-parcelas-afectadas/>

01 de febrero de 2022



SANTO DOMINGO.- Una comisión del Instituto Agrario Dominicano (IAD) realizaba este martes un levantamiento sobre los daños provocados a sus asentamientos en la Línea Noroeste por las fuertes precipitaciones registradas en la zona desde el domingo, con pérdidas estimadas en varios millones de pesos.

La comisión creada por el director general del IAD, ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, deberá rendir un informe sobre los diferentes proyectos agrícolas y pecuarios que se vieron afectados por las inundaciones causadas por las lluvias, originadas en un frente frío, de acuerdo con la Oficina Nacional de Meteorología (ONAMET).

Director del IAD Francisco Guillermo García deposita ofrenda floral en honor al Mes de la Patria

<https://iad.gob.do/2022/02/director-del-iad-francisco-guillermo-garcia-deposita-ofrenda-floral-en-honor-al-mes-de-la-patria/>

03 de febrero del 2022



Santo Domingo.- El director general del Instituto Agrario Dominicano, (IAD), ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, junto a una comisión de funcionarios de la entidad, depositó este miércoles una ofrenda floral en el Altar de la Patria, en honor a la celebración de la independencia dominicana.

“Desde el IAD, hacemos este acto como dominicanos orgullosos de nuestra historia y agradecidos de la obra patriótica que hemos heredado de nuestros padres fundadores”, manifestó el director general del IAD.

Destacó que se hace esta ofrenda como una entrega sencilla, pero con ella se rinde honor a los hombres y mujeres que lo arriesgaron todo para que nuestra nación se uniera al coro de los pueblos independientes de todo el mundo.

Directores del IAD y la OMSA se reúnen en visita de cortesía

<https://iad.gob.do/2022/02/directores-del-iad-y-la-omsa-se-reunen-en-visita-de-cortesia/>

04 de febrero del 2022



Santo Domingo.- El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, recibió una visita de cortesía de su homólogo Radhamés González, de la Oficina Metropolitana de Servicios de Autobuses (OMSA).

En el encuentro del titular del Instituto Agrario Dominicano (IAD) con el director general de la OMSA, estuvo presente Giovanni Wallace, asistente de García.

La reunión de los funcionarios es el primer contacto con el objetivo de arribar a un convenio de cooperación interinstitucional.

Director IAD supervisa inicio reparación de 43 kilómetros de caminos interparcelarios en La Vega

<https://iad.gob.do/2022/02/director-iad-supervisa-inicio-reparacion-de-43-kilometros-de-caminos-interparcelarios-en-la-vega/>

07 de febrero del 2022



LA VEGA.- El Instituto Agrario Dominicano (IAD) en colaboración con el Ministerio de Agricultura iniciaron la reparación de 43 kilómetros de caminos interparcelarios en beneficio de más de 3 mil productores agropecuarios y parceleros en esta provincia, lo que impactará positivamente a miles de personas.

El director del IAD, ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, dijo que “con este operativo de arreglo de caminos se beneficiarán las comunidades de: Ranchito, Cabulla, Rancho Viejo, Jima Arriba, El Baquetazo, La Frontera, San Bartolo, Jima Abajo y La Romana.”

Director IAD afirma entrega de títulos provisionales forma parte política del Gobierno de respaldo a pequeños productores del Sur

<https://iad.gob.do/2022/02/director-iad-afirma-entrega-de-titulos-provisionales-forma-parte-politica-del-gobierno-de-respaldo-a-pequenos-productores-del-sur/>

07 de febrero del 2022



Neyba, Bahoruco: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García afirmó que la entrega de hoy de 566 títulos provisionales a igual número de familias beneficiadas de la provincia Bahoruco, forma parte de la política del gobierno de Luis Abinader, de respaldo a los pequeños y medianos productores agrícolas de la región Sur del país.

El director del IAD enfatizó que acciones como la entrega de estos títulos llegan a feliz término después de meses de trabajo constante para buscar soluciones pertinentes a los problemas planteados, señalando que es la mejor manera de hacer patria, precisamente ahora que estamos celebrando el Mes de la Patria.

IAD estudia suelo para construcción de pozos tubulares

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-estudia-suelo-para-construccion-de-pozos-tubulares/>

07 de febrero del 2022



Independencia.- Por disposición del director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) Francisco Guillermo García, un equipo especializado realizó estudios geofísicos para determinar la existencia de agua en el subsuelo en Tierra de Guzmán, Jimaní y el Espartillar, Duvergé, provincia Independencia.

Según explicó el encargado de producción del IAD, Leo Colón, los resultados preliminares son favorables, por lo que se analiza la profundidad y capacidad del caudal para así iniciar la construcción de pozos tubulares que servirán para la irrigación de cultivos en los asentamientos Tierra de Guzmán y el AC-584, el Espartillar.

IAD saca al mercado más de 80 mil quintales de cebollas de asentamiento agrario en San Cristóbal

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-saca-al-mercado-mas-de-80-mil-quintales-de-cebollas-de-asentamiento-agrario-en-san-cristobal/>

07 de febrero del 2022



San Cristóbal. -El Instituto Agrario Dominicano (IAD), informó que obtuvo una cosecha récord de más de 80 mil quintales de cebollas en el asentamiento AC-04 palenque, sembradas en 3,400 tareas, y su venta a través de los organismos del Estado beneficiará a más de 50 parceleros y a la comunidad donde se produce.

El gerente provincial de la regional 1, Ángel De León Felipe, señaló que por instrucciones del director general Francisco Guillermo García, siguiendo los lineamientos del gobierno, la cosecha fue vendida en un 70% al Ministerio de Agricultura e Inespre y el 30% restante al sector privado a fin de colocarla en el mercado local a bajo precios.

“ Los productores ponen todo su empeño en hacer parir la tierra para llevar a dominicanos y extranjeros este cultivo, que son parte de los condimentos que se usan en la cocina junto a otros productos como el ajo, el ají, la verdura y el orégano para dar sabor a los alimentos” dijo el funcionario.

IAD imparte curso-taller sobre Inducción Institucional al personal de nuevo ingreso

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-imparte-curso-taller-sobre-induccion-institucional-al-personal-de-nuevo-ingreso/>

09 de febrero del 2022



Santo Domingo. – El Instituto Agrario Dominicano (IAD) impartió un curso sobre Inducción Institucional, dirigido al personal de nuevo ingreso de la sede central del periodo agosto 2020-marzo 2021, con el objetivo de que conozcan el funcionamiento de la institución, a través de su misión, visión y valores, para poder brindar un mejor servicio de calidad y eficiencia a los usuarios.

Este curso de capacitación se dividió en dos grupos y horarios diferentes, organizado por el departamento de Recursos Humanos, cuyo encargado Juan Andrés Mota Doñé, explicó la importancia que reviste el saber los planes y proyectos que tiene el IAD en favor de los miles de parceleros de Reforma Agraria.

IAD y JICA firman convenio de colaboración para desarrollo de proyectos de siembra de peras en Constanza

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-y-jica-firman-convenio-de-colaboracion-para-desarrollo-de-proyectos-de-siembra-de-peras-en-constanza/>

09 de febrero del 2022



Santo Domingo. – El Instituto Agrario Dominicano (IAD) firmó un acuerdo de colaboración con la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), para impulsar el Proyecto de Desarrollo de Área de Producción de la Pera Japonesa en La Culata del municipio de Constanza en la provincia La Vega, con el objetivo de convertir esta zona en un área especial de este cultivo.

El convenio fue rubricado por el director general del IAD, Francisco Guillermo García, la representante del ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, que dirige el titular, Miguel Ceara Hatton, María Payano, y representantes de la JICA.

IAD y la UTEC inician trabajos para titular viviendas, solares y apartamentos en SDN

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-y-la-utec-inician-trabajos-para-titular-viviendas-solares-y-apartamentos-en-sdn/>

09 de febrero del 2022



Santo Domingo Norte. – El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTE) iniciaron el proceso de deslinde, con el objetivo de realizar los trabajos técnicos, sociales y legales con fines de entrega de más de 3 mil certificados de propiedad a los residentes de los Guaricanos en Santo Domingo Norte.

En la actividad, el subdirector general del IAD Rivera Amador Amador, en representación del director general agrónomo Francisco Guillermo García manifestó que, “Este día quedará en la memoria de todos ustedes, por el valor intrínseco que representa la propiedad de un techo para todo ser humano, como garante de la seguridad y estabilidad familiar”.

Director del IAD realiza recorrido de supervisión en asentamientos Montecristi afectados por inundaciones

<https://iad.gob.do/2022/02/director-del-iad-realiza-recorrido-de-supervision-en-asentamientos-montecristi-afectados-por-inundaciones/>

10 de febrero del 2022



MONTECRISTI.- El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, realizó un recorrido de supervisión por los diferentes asentamientos de la institución en la provincia de Montecristi, afectados por las recientes inundaciones, con pérdidas considerables en las plantaciones agrícolas.

El titular de la entidad del sector agropecuario garantizó que los equipos enviados para acondicionar los caminos interparcelarios se mantendrán trabajando, al tiempo que entregó tres mil galones de gasoil para la continuación de las labores.

Gabinete Agropecuario se reúne con productores arroceros de Reforma Agraria

<https://iad.gob.do/2022/02/gabinete-agropecuario-se-reune-con-productores-arroceros-de-reforma-agraria/>

11 de febrero del 2022



Santo Domingo. – El Gabinete Agropecuario sostuvo una reunión con el Consejo Nacional de Parceleros y de Factorías de la Reforma Agraria, con el objetivo de darle cumplimiento a las directrices del presidente de la república, Luis Abinader, darle el soporte al sector arrocero y a las factorías en la producción, distribución y comercialización del alimento.

En el encuentro, el director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, manifestó que la institución está realizando un levantamiento para conocer a fondo la realidad de las factorías de arroz en el país y tomar las medidas de lugar para su pronta rehabilitación y puestas al servicio de los parceleros, tal como es el deseo del presidente Luis Abinader.

IAD y DIGERA coordinan capacitación y asesorías a técnicos de departamento Desarrollo Social

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-y-digera-coordinan-capacitacion-y-asesorias-a-tecnicos-de-departamento-desarrollo-social/>

11 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO.-El Instituto Agrario Dominicano (IAD) en coordinación con la Dirección General de Riesgos Agropecuarios (DIGERA) trabajan en una serie de capacitaciones y asesorías dirigidas a los técnicos del área de Desarrollo Social, en beneficio de los parceleros del sector reformado.

Para tales fines, el encargado del Departamento de Desarrollo Social del IAD, Romer Arnaud, recibió en su despacho la visita de la encargada del Departamento de Servicio y Asesoría al Productor de la DIGERA, señora Angelita Santos.

Esta visita se gira luego del acuerdo rubricado por el director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García y el director de DIGERA, Kohuris Henríquez en el que se establece una serie de medidas a favor de los hombres y mujeres que trabajan en el campo dominicano.

Director IAD dice entrega de títulos definitivos garantiza estabilidad de más de 2 mil familias en Sabana Perdida

<https://iad.gob.do/2022/02/director-iad-dice-entrega-de-titulos-definitivos-garantiza-estabilidad-de-mas-de-2-mil-familias-en-sabana-perdida-2/>

21 de febrero del 2022



Sabana Perdida, Santo Domingo Norte. - El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) agrónomo Francisco Guillermo García, manifestó durante el acto de entrega de 2,452 títulos definitivos de propiedad, encabezado por el presidente Luis Abinader Corona, que miles de familias han logrado su estabilidad emocional, y económica al recibir sus títulos de propiedad.

Detalló que tiene un impacto positivo en unas 9 mil 808 personas, que elevarán su calidad de vida, gracias a los beneficios directos que se derivan de la legalización de sus inmuebles.

García destacó que está claro que el interés del gobierno de Luis Abinader con estas entregas de títulos definitivos es llevar tranquilidad y prosperidad a los dominicanos de la clase más necesitada, de manera que puedan colocarse en situación de emprender proyectos que les permitan salir de la pobreza.

IAD destaca siembra de arroz en asentamientos supera las 700 mil tareas

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-destaca-siembra-de-arroz-en-asentamientos-supera-las-700-mil-tareas/>

21 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO.- El Instituto Agrario Dominicano (IAD) informó este martes que la siembra de arroz en sus asentamientos supera las 700 mil tareas de tierra sembradas del cereal, para la cosecha de primavera que se espera para los meses marzo-abril del presente año.

El director general del IAD, Francisco Guillermo García, precisó que las regiones de mayor producción arroceras son San Francisco de Macorís, con una siembra cerca de las 400 mil tareas en más de 15 asentamientos, así como Nagua, Cotuí, Bonao y La Vega.

Gobierno inicia levantamiento para entregar 3 mil títulos de propiedad en los Alcarrizos

<https://iad.gob.do/2022/02/gobierno-inicia-levantamiento-para-entregar-3-mil-titulos-de-propiedad-en-los-alcarrizos/>

21 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO.- El instituto Agrario Dominicano (IAD), junto a la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECE) y el Consejo Estatal del Azúcar (CEA), iniciaron este jueves los trabajos para entregar 3 mil títulos definitivos de propiedad a igual número de personas en el municipio Los Alcarrizos, provincia Santo Domingo.

Durante el acto, el director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García, afirmó que con el inicio de este programa de titulación significa el cambio para unas 12 mil personas de la referida demarcación, que serán impactadas positivamente con la entrega de los títulos de propiedad, que les permitiría acceder al crédito bancario.

Inicia con éxito primer precongreso regional del IAD en Azua

<https://iad.gob.do/2022/02/inicia-con-exito-primer-precongreso-regional-del-iad-en-azua/>

21 de febrero del 2022



Azua.- El Instituto Agrario Dominicano (IAD) inició este viernes con éxito su primer precongreso regional en la provincia de Azua, con miras a la celebración del 60 aniversario de la institución, así como el inicio del proceso de transformación y reforma institucional.

El director general del IAD, Francisco Guillermo García, destacó que, “de estos precongrosos se pretende llegar a conclusiones que permitan la transformación y cambio del IAD, que es convertir en empresarios agrícolas a cada uno de los parceleros que pertenecen a la entidad”.

Segundo día de precongreso regional en la Provincia de Santiago de los Caballeros

<https://iad.gob.do/2022/02/segundo-dia-de-precongreso-regional-en-la-provincia-de-santiago-de-los-caballeros/>

21 de febrero del 2022



Con la presencia de nuestro director general, Francisco Guillermo García, directivos de la institución, autoridades, parceleros, empresarios y estudiantes de agropecuaria, damos inicio al segundo día de precongreso regional para la Sensibilización, Transformación y Cambio del Sector Reformado en Santiago.

Las actividades se llevan a cabo con miras a la celebración del 60 aniversario del Instituto Agrario Dominicano y una posterior reforma institucional.

Las mismas iniciaron el pasado viernes 18 en la provincia de Azua, hoy sábado se realiza en Santiago de los Caballeros, mañana domingo en Montecristi y el próximo 23 del mes en curso en Santo Domingo.

IAD celebra tercer precongreso para la transformación de la institución en su 60 aniversario

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-celebra-tercer-precongreso-para-la-transformacion-de-la-institucion-en-su-60-aniversario/>

21 de febrero del 2022



Montecristi.-El Instituto Agrario Dominicano (IAD) continuó este domingo en Montecristi trabajando en procura del cambio del sector reformado, con los precongresos regionales para la transformación de la institución, cubriendo en esta ocasión las oficinas regionales de Dajabón, Mao, Valverde y las provinciales, Villa Vázquez, Loma de Cabrera y Puerto Plata.

El director general, Francisco Guillermo García, expresó que la idea del IAD no es entregar la tierra para una cosecha de subsistencia, “ya la agricultura es una empresa y como tal se pueden esperar los beneficios, ya no serán simples campesinos y como es la idea de esta gerencia y del presidente de la república Luis Abinader, serán empresarios agrícolas”.

Gobernadoras destacan labor de Guillermo García frente al IAD; elogian precongresos regionales

<https://iad.gob.do/2022/02/gobernadoras-destacan-labor-de-guillermo-garcia-frente-al-iad-elogian-precongresos-regionales/>

21 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO: Tres gobernadoras de igual número de provincias se solidarizaron y destacaron la labor que viene desempeñando el agrónomo Francisco Guillermo García, desde la dirección del Instituto Agrario Dominicano (IAD) y por los procesos de reforma que está llevando a cabo la institución.

Las gobernadoras Angela Grey Pérez, de Azua; Rosa Santos, de Santiago y Nelsy Cruz, de Montecristi, se refirieron al tema durante el desarrollo de los precongresos regionales para la celebración del 60 aniversario de la institución efectuados los días, 18, 19 y 20 en las respectivas provincias. “Con el inicio de este precongreso en la provincia de Azua, se verá el nuevo proyecto de trabajo del IAD y ustedes parceleros, productores y líderes de la región sur, son los protagonistas”, resaltó la gobernadora provincial, Angela Grey Pérez.

Parceleros entregan reconocimiento a director IAD por gestión realizada en la institución

<https://iad.gob.do/2022/02/parceleros-entregan-reconocimiento-a-director-iad-por-gestion-realizada-en-la-institucion/>

22 de febrero del 2022



MONTECRISTI.- Parceleros pertenecientes a Alianza Campesina de Maimón entregaron un reconocimiento al director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, por la buena gestión que está realizando al frente de la institución.

“Queremos hacerle entrega de esta placa y agradecerle por el buen trabajo que ha hecho en el IAD, esperamos que siga en ese mismo tenor, trabajando por los productores agrícolas”, manifestó Vicente Silverio, presidente de los parceleros.

IAD clausura precongresos regionales con miras a la celebración del 60 aniversario de la institución

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-clausura-precongresos-regionales-con-miras-a-la-celebracion-del-60-aniversario-de-la-institucion%ef%bf%bc/>

23 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO.-Con las palabras de motivación del director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, se realizó la clausura este miércoles de los precongresos regionales celebrados por la institución en las regiones sur, norte, línea noroeste, este y Santo Domingo, con miras a la celebración de su 60 aniversario.

García manifestó en su discurso que la idea que tiene el presidente Luis Abinader y el ministro de Agricultura Limber Cruz, es que la Reforma Agraria tiene que dar un paso trascendental, y para eso se tiene que ir transformando la mentalidad de los parceleros y los técnicos.

“Aún pasados estos 60 años, mucha gente no conoce el rol de la Reforma Agraria, ahora es momento de pasar a otra etapa y dejar de ser la cenicienta del sector agropecuario”, sostuvo el funcionario.

IAD trabaja en recuperación de factorías de arroz abandonadas

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-trabaja-en-recuperacion-de-factorias-de-arroz-abandonadas/>

25 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO.- El Instituto Agrario Dominicano (IAD), bajo la dirección general del ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, informó el inicio de un proceso de recuperación de seis factorías arroceras pertenecientes a la institución, con el objetivo de lograr su reactivación, a fin de convertirlas en agroindustrias y así mejorar la calidad de vida de los parceleros.

García explicó que el proyecto se desarrollará en dos etapas, iniciando con el apoyo del Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA) y el Banco Agrícola.

Director IAD realiza recorrido por proyecto de pimienta Mamá Tingó

<https://iad.gob.do/2022/02/director-iad-realiza-recorrido-por-proyecto-de-pimienta-mama-tingo/>

25 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) agrónomo Francisco Guillermo García, realizó un recorrido de supervisión por la Finca Modelo del proyecto de pimienta ubicado en el distrito municipal Mamá Tingó, de Yamasá, provincia Monte Plata.

En el lugar, conoció la situación del proyecto, escuchó las demandas de los productores de la zona y del encargado del programa, Hipólito Guzmán, y del administrador de la finca, Domingo Manzueta.

García, luego de escuchar las necesidades de los productores se comprometió a estudiar el proyecto y su relanzamiento, “estas son especias de gran importancia comercial, con visión para la exportación y además gran demanda en el país, esta zona de Yamasá es una región madre para estos productos”, expresó el funcionario.

IAD entrega títulos provisionales a parceleros de Monseñor Nouel

<https://iad.gob.do/2022/02/iad-entrega-titulos-provisionales-a-parceleros-de-monsenor-nouel/>

25 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO: Mediante un convenio entre el Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la empresa Hacienda Rivera, fueron entregados este viernes 10 títulos provisionales a igual número de beneficiarios, quienes pasan a formar parte del asentamiento campesino AC-30, Sonador, Piedra Blanca, provincia Monseñor Nouel.

El director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García, afirmó que con la entrega de estos títulos el IAD cumple con un acuerdo suscrito con el exsenador de La Vega, Pedro Antonio Rivera Torres (Tony), con el que Hacienda Rivera cede los predios al organismo y a la vez ése los transfiere a estos parceleros debidamente titulados, cumpliendo todos los requisitos de ley para formar parte de la Reforma Agraria.

Presidente Luis Abinader destaca buen desempeño sector agropecuario

<https://iad.gob.do/2022/02/presidente-luis-abinader-destaca-buen-desempeno-sector-agropecuario/>

28 de febrero del 2022



SANTO DOMINGO.- El presidente Luis Abinader, destacó en su discurso de rendición de cuentas este domingo, 27 de febrero, el buen desempeño obtenido por el sector agropecuario, así como los programas de titulación en beneficio de productores y familiares.

Abinader destacó que por el trabajo desarrollado por las instituciones que trabajan con la producción de rubros alimenticios, en República Dominicana no se ha producido escasez de los productos de la dieta diaria, entre los que se refirió al arroz y al plátano, de gran demanda nacional.
